
AT A da 6s Reunião de Coordenadores dia 2/06/95

Presentes: Diretor Luiz Alphonsus de Guimaraens,Luiz Ernesto,Suza-

na Queiroga, Katie van Sherpenberg,Maria Tornagui,0oão Atanásio, 
Guilherme Blatter, Ivete Miloski.

- Foi comunicado pelo Diretor que agora a Papelaria está ligada

formalmente à Escola através de contrato. Os presentes solicitaram 
que o contrato tivesse uma listagem de material básico para os cur

sos , anexada. Os núcleos apresentaram seu material para ser anexado. 
Luiz Ernesto diz que o MAM abrirá 100 cursos gratuitos em julho o 
que certamente afetará a procura dos nossos cursos. Falou também da 
reunião com o Núcleo de Gravura. Foi pedido que o grupo de professo

res faça um projeto. João sugeriu que cinco professores se tornassem 
titulares e o restante do grupo formaria um grupo de pesquisa.Outra 
preocupação é de levar ao conhecimento dos alunos da EAV a existên

cia das Oficinas de Gravura, que não são conhecidas. Seria feito um 
"tour" pelas oficinas, articulado com os professores através de cir

cular, para mostrar as possibilidades das Oficinas. Maria falou de um 
patrocínio para o Núcleo de Crianças e Jovens. 0 curso seria bancado 
e isto aumentaria o número de alunos. Suzan a disse que precisamos de 
mais divulgação. Katie sugeriu que se colocasse um anúncio nos Jornais 
uma vez que soubemos que existe uma falta de interesse para divulgar 

os cursos. Diretor falou em se fazer uma divulgação dirigida a algumas 
escolas. Maria falou em filipetas distribuidas em locais estratégicos: 
passarela da Santa ursula, Estação Botafogo, Bairro Gávea,etc.Precisa

mos de um profissional para distribuir este material. Seria preciso 
traçar o perfil do aluno da EAV através de questionário a ser elabora

do pelo Diretor/Coord.de Ensino, assim como modelo de filipeta. Será 
organizado um plantão de professores em agosto para orientação dos a 1u 
nos que chegam.Será criado um sistema de computação, precisamos de um 
digitador para corrigir listagem existente. Existe um convênio com a 
UERj'para uso da gráfica o que possibilitaria fazer um folder mais bo

nito e mais abrangente. . Seriam enviados folders e ementas para U n i v e r 
sidades e Centros Culturais. As filipetas seriam distribuidas nas ruas.
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(continuação lista de assinaturas pressentes 'a 6a Reunião Coordenadores)
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JUNHO - P ro-1abo re s

Coordenadores de Núcleo

Reuniões dias: 2/06 e 23/06

Guilherme BI ater (2)

João Atanásio (2)

Suzana Q uei roga ( 1)

Katie ( 1)

Maria tornagui (1)

Luiz Ernesto (2)

Coordenação de Eventos 

I ve te M i1oski

Evento J ocy de Oliveira - R$ 44,40 (mais R$10,OO-adiantamento faxineiro) 

Evento "Clagmara e Heurico"- R$ 297,50

Total : R$351,90

Rio,29 de junho de 1995


